



Los abuelitos del hogar San Vicente de Paul agradecieron la donación de la selección francesa.

A hogar de ancianos San Vicente de Paul

Selección francesa hizo donación

Ochenta kilos de pescados donó al hogar de ancianos San Vicente de Paul, la selección francesa de caza submarina, la que se encuentra en la ciudad preparándose para el mundial de la especialidad que se desarrollará a partir 10 de noviembre en esta ciudad.

La donación corresponde a 42 piezas de diversas especies (tapañado, cabrilla, vieja colorada, rollizo y pintacha), las cuales fueron capturada en el sector de Los Verdes. Es la segunda donación que hace la delegación gala al hogar, puesto que el miércoles hizo otra al hogar de 20 piezas, las que fueron capturadas en Patillos.

De acuerdo a lo señalado por delegación francesa, las

capturas corresponden a la clasificatoria que está realizando team para elegir a los tres seleccionados y el reserva que competirán en el Mundial de Caza Submarina. Lo anterior será definido durante el fin de semana luego de cuatro días de competencia.

COMPETIR

Phillipe García, jefe de la delegación manifestó al respecto que "pensamos que la mejor forma de no equivocarnos en la selección del equipo es hacerlo competir en el mismo sector costero donde se realizará el campeonato mundial. Ahí se puede determinar quien trabaja mejor en las condiciones que plantea

el entorno.

Agregó que las condiciones que ofrece la costa chilena son muy duras para el desarrollo del deporte, "y es por eso que hay que trabajar con bastantes días de anticipación para no encontrarnos con sorpresas que puedan perjudicar nuestro desempeño", manifestó el deportista.

El equipo es capitaneado por el experimentado deportista Raymond Lan y lo integran Christopher Nagouas, Benjamin Richl, Gerard Sergura, Laurent le Calve, Gregory Ortiz y Eric Enrico.

La delegación es guiada por Pedro Cerda de la agencia AtypiK Travel, entidad que está a cargo de movilizar al equipo francés.